
Post to Pdf

Developer By Post to Pdf



Consiglio Comunale dei Ragazzi alLevi e Carissimi di Marinoaa

Consiglio Comunale dei Ragazzi di
Marino al Levi

Con gli ultimi due incontri avvenuti il 6 febbraioscorso tra i Consigli Comunali dei Ragazzi degliIstituti
scolastici Levi (Frattocchie)e Carissimi (Marino Centro) e i rappresentantidell’Amministrazione che
governa Marino sì è chiusoil ciclo di riunioni dedicate dal progetto di MarinoAperta Onlus alle risposte del
mondo degli adulti alleproposte dei ragazzi del territorio. Ben quattroincontri complessivi hanno visto
partecipare glioltre 120 ragazzi eletti nei Consigli Comunali deigiovani nelle scuole con intelocutori
dell’amministrazione come la ViceSindaca PaolaTiberi, l’ass. Saverio Audino e il Presidente delConsiglio
Comuanle Gabriele Narcisi. Tutte le scuolehanno avuto risposta in forma scritta da parte
dell’Amministrazione alle proposte dei ragazzipresentate a maggio scorso e dall’analisi dellerisposte
sono nate nuove proposte e anche piccoliprogetti sperimentali, come nel caso della scuola
media Carissimi, per quanto riguarda ilmiglioramento della raccolta dei rifiuti interna allascuola. In
particolare, sono state accolte e messe incantiere dall’Amministrazione le proposte relativealla
realizzazione di piste ciclabili e dinuove palestre. Analizzate anche le richiestesul verde pubblico e
su luoghi pubblici diaggregazione, questi ultimi assenti specialmentenell’area di Frattocchie, Castelluccia
e Fontana Sala.“Finita questa fase di scambio tra ragazzi e adultidell’Amministrazione” ha dichiarato il
professor Domenico Brancato che con l’ing. MarcoCarbonelli coordina da 17 anni questo progetto
di Marino Aperta Onlus presso le scuole pubbliche “stiamo programmando i prossimi incontri mensili
sull’approfondimento dei temi legati allo sport e alla salute, come richiesto lo scorso anno dagli stessi
ragazzi, e finiremo le attività di progetto con l’incontro di maggio 2020 consegnando nuove proposte dei
giovani all’amministrazione. In questo modo, queste proposte dei giovani potranno essere tenute in
considerazione, come accaduto in alcuni casi quest’anno, nella programmazione delle opere pubbliche
del 2021”.
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